FOUILLOUX Guy

Extraits de Envols n°294 – 2° semestre 2018

Le 22 Avril 2018, Guy Fouilloux fête joyeusement ses 102 ans. Il s'était engagé dans l'armée en 1934.

Fait prisonnier après la débâcle il est envoyé en Allemagne à Grafenwôhr, il tentera deux évasions : «C'était mon devoir». Repris à chaque fois il sera envoyé en Silésie, puis à Lwow en Ukraine et enfin à Kobierzin en Pologne. A chaque fois le régime se durcit.

A l'arrivée de l'armée soviétique, il terminera la guerre en Autriche. A la libération des camps par les Américains et les Français, le 28 Mai 1945, il pèse 33kg pour 1,73m.